



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
DIREKTORAT JENDERAL
GURU DAN TENAGA KEPENDIDIKAN
Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 57955141, laman www.gtk.kemdikbud.go.id

PENGUMUMAN
NOMOR: 4176/B1/KP.01.07/2024
TENTANG
HASIL SELEKSI TEKNIS PENGISIAN PEGAWAI NEGERI SIPIL DALAM
JABATAN PELAKSANA
DI LINGKUNGAN
DIREKTORAT JENDERAL GURU DAN TENAGA KEPENDIDIKAN
KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI

Berdasarkan hasil Seleksi Teknis Pengisian Pegawai Negeri Sipil (PNS) dalam Jabatan Jabatan Pelaksana di Lingkungan Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi yang telah dilakukan pada hari Rabu s.d. Kamis, tanggal 11 s.d. 12 September 2024, dengan ini kami sampaikan hal – hal sebagai berikut;

1. Memperhatikan persyaratan calon peserta seleksi Pengisian (PNS) dalam Jabatan Pelaksana, Panitia Seleksi menetapkan pelamar yang dinyatakan memenuhi syarat Lulus Seleksi Teknis dan berhak mengikuti proses selanjutnya;
2. Pelamar yang dinyatakan Lulus Seleksi Teknis (L) adalah sebagaimana angka 1, nama, dan unit kerja tujuan terdapat pada Lampiran Pengumuman ini;
3. Pelamar yang tidak terdapat pada Lampiran Pengumuman ini dinyatakan Tidak Lulus Seleksi Teknis (TL);
4. Pelamar yang dinyatakan Lulus Seleksi Teknis berhak melanjutkan proses mutasi ke lingkungan Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi;
5. Kelalaian Pelamar dalam membaca dan memahami pengumuman ini menjadi tanggung jawab Pelamar;
6. Apabila selama proses mutasi diketahui bahwa pelamar memberikan keterangan/data yang tidak benar, kelulusan pelamar akan digugurkan;
7. Seleksi Pengisian Pegawai Negeri Sipil dalam Jabatan Pelaksana di Lingkungan Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi tidak dipungut biaya apapun; dan

8. Keputusan Panitia Seleksi Pengisian Pegawai Negeri Sipil dalam Jabatan Pelaksana di Lingkungan Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Jakarta, 3 Oktober 2024

Plh. Direktur Jenderal,



Temu Ismail

NIP 197003072002121001

Lampiran 1. Pengumuman Direktur Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan

Nomor : 9176/B1/KP.04.07/2024

Tanggal : 3 Oktober 2024

HASIL SELEKSI TEKNIS PEGAWAI NEGERI SIPIL DALAM
JABATAN PELAKSANA

No	Nama	Unit Kerja Asal	Unit Kerja Tujuan	Status
1	Ike Puspita Arnada, S.Pd.	Kementerian Agama Kab. Sidenreng Rappang	BBGP Provinsi Sulawesi Selatan	Lulus
2	Y Erwin Prana Rendra	Dinas Pendidikan Kabupaten Natuna	BGP Provinsi Bengkulu	Lulus
3	Dony Apriyanto, S.T.	Pemerintah Provinsi Bengkulu	BGP Provinsi Bengkulu	Lulus
4	Joyon Taferiyadi, S. Sos	Pemerintah Daerah Kabupaten Bengkulu Tengah	BGP Provinsi Bengkulu	Lulus
5	Emier Rachmad, SE	Dinas Perumahan Kawasan Permukiman dan Pertanahan Prov Bengkulu	BGP Provinsi Bengkulu	Lulus
6	Ferdinan Manalib	Pemerintah Kabupaten Bone Bolango	BGP Provinsi Gorontalo	Lulus
7	Yerni Lamusu, S.IP.	Pemerintah Daerah Kabupaten Bone Bolango	BGP Provinsi Gorontalo	Lulus
8	Supriadi, S.Kom.	Badan Bahasa, Kemendikbudristek	BGP Provinsi Jambi	Lulus
9	Almuttahidin, M.Pd.	Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kab. Batang Hari	BGP Provinsi Jambi	Lulus
10	Irwan Okta Dwi Kurnia	Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tebo	BGP Provinsi Jambi	Lulus
11	Sri Lestari, S.Pd.	Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Melawi	BGP Provinsi Kalimantan Barat	Lulus
12	Azhari, S.Kom., M.M.	Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah VIII Denpasar	BGP Provinsi Nusa Tenggara Barat	Lulus
13	Novrianus Dangga, S.STP.	Badan Pendapatan dan Aset Daerah Provinsi Nusa Tenggara Timur	BGP Provinsi Nusa Tenggara Timur	Lulus

No	Nama	Unit Kerja Asal	Unit Kerja Tujuan	Status
14	Johny Jance Pangerapan, A.Md.	Dinas Pendidikan Daerah Provinsi Sulawesi Utara	BGP Provinsi Sulawesi Utara	Lulus
15	Indri Astuti Irmalita, M.E.	Balai Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI)	BGP Provinsi Sulawesi Utara	Lulus
16	Sumardi Markos Igir, S.E.	BPMP Provinsi Sulawesi Utara	BGP Provinsi Sulawesi Utara	Lulus
17	Ady Shiswady, S.Pd.	Dinas Pendidikan Daerah Prov. Sulawesi Utara	BGP Provinsi Sulawesi Utara	Lulus
18	Anthoni Ronald Johanes Sondakh, S.S.	Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN)	BGP Provinsi Sulawesi Utara	Lulus

Plh. Direktur Jenderal,



Temu Ismail

NIP 197003072002121001